

Les travaux vont bon train sur le site de compostage de Saint-Luc-de-Vincenne

Mise à jour le mercredi 27 juillet 2011 à 16 h 20 HAE



L'air autrefois nauséabond est à nouveau respirable à Saint-Luc-de-Vincenne signe que les travaux de revitalisation du site de compostage avancent bien.

Pelletée par pelletée, les montagnes de compost ont déjà bien diminué en un an, moment où l'entreprise Services environnementaux Richelieu (SER) a obtenu le contrat de 16 millions de dollars visant à extraire du site 250 000 tonnes de compost.

Ce site, qui a fait pendant de nombreuses d'années le malheur de ses voisins à cause des odeurs qui en émanaient fait aujourd'hui le bonheur des producteurs agricoles.

En effet, chaque jour, 30 camions amènent, loin du village, plus de 1000 tonnes de compost qui sont distribuées gratuitement aux agriculteurs de la région, mais aussi au Centre-du-Québec, en Outaouais et au Saguenay-Lac-Saint-Jean.

« On a 75 000 tonnes de sorties du site et là-dessus, il y en a environ 5000 qui ont été enfouies. C'est donc environ 94 % de la matière qui a été valorisée », explique le vice-président Gestion des matières résiduelles et valorisation chez SER, Michel Saint-Germain.

Tout a été mis en place afin de réduire au minimum les impacts sur les citoyens de Saint-Luc-de-Vincenne. Les camions ont d'ailleurs reçu la consigne de ne pas passer par le village pour ne pas déranger les résidents.

Québec a donné jusqu'en 2014 à SER pour terminer les travaux, mais l'entreprise a bon espoir de plier bagages en 2013.

Une quinzaine de personnes travaillent à temps plein sur le projet de Saint-Luc-de-Vincennes.